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Antragssteller: Florstadt, den 08.09.2022 
Fraktion BÜNDNIS90/ DIE GRÜNEN  
  

 
Anfrage 

 
Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Stadtverordnetenversammlung der Stadt 
Florstadt 21.09.2022  

 
Drucksache Nr.: AF-2022-0004 

 
 
Betreff: 
 

 
Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 07.09.2022, eingegangen am 
07.09.2022 
hier: Bußgelder für Florstadt 
 

 
 
I. Anfrage: 

 

Seit Einführung des neuen Bußgeldkatalogs im vergangenen November haben die öffentlichen 
Kassen in Hessen deutlich mehr Einnahmen aus der Ahndung von Verkehrsverstößen gehabt. Die 
Zentrale Bußgeldstelle (ZBS) in Kassel verzeichnete in der ersten Jahreshälfte 2022 nach eigenen 
Angaben im Vergleich zum Vorjahreszeitraum ein Plus von mehr als elf Millionen Euro. 2021 lagen 
die Knöllchen-Einnahmen in Hessen bei insgesamt 66,3 Millionen Euro. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN Florstadt fragt: 
 
1. In welchem Umfang partizipierte die Stadt Florstadt im Jahr 2021 an den Einnahmen aus 

Bußgeldern für Verkehrsverstöße? 
2. Wie hoch waren die diesbezüglichen Einnahmen in der ersten Jahreshälfte 2022? 
3. Mit welchen Einnahmen rechnet der Magistrat im Gesamtjahr 2022? 
 

 
 
 

https://www.hessenschau.de/politik/neuer-bussgeldkatalog-rasen-wird-bald-doppelt-so-teuer,rasen-wird-teurer-100.html
https://www.hessenschau.de/wirtschaft/bilanz-der-bussgeldstelle-mehr-geld-fuer-hessen-durch-knoellchen-einnahmen,verkehr-bussgeld-einnahmen-100.html
https://www.hessenschau.de/wirtschaft/bilanz-der-bussgeldstelle-mehr-geld-fuer-hessen-durch-knoellchen-einnahmen,verkehr-bussgeld-einnahmen-100.html



